



La casa de altos estudios del Oriente cubano reabrirá sus puertas el próximo 5 de septiembre, para desarrollar el segundo período del actual curso académico, garantizando la calidad del proceso formativo de los futuros profesionales, leales a su principio de continuar generando “Ciencia y conciencia, con talento y corazón”.

Teniendo en cuenta la disponibilidad de capacidades en las residencias estudiantiles, la dirección de la Universidad de Oriente ha desarrollado algunos reajustes en el calendario docente para los alumnos de todas las modalidades de estudios, incluyendo los programas de formación de Ciclo Corto y Colegio Universitario.



INFORMACIÓN SOBRE EL REINICIO DEL CURSO ACADÉMICO 2022

Sobre las capacidades de las residencias estudiantiles



Sede Antonio Maceo

**Capacidad Disponible:
1795 becados**

**Demanda Total:
1619 estudiantes**

176 capacidades sin cubrir

Sede Julio A. Mella

**Capacidad Disponible:
1190 becados**

**Demanda Total:
2148 estudiantes**



958 capacidades faltantes

Síguenos en ...



Universidad de Oriente. Cuba



@uocuba



Universidad de Oriente. Cuba



@uocuba_oficial



Universidad de Oriente. Cuba



@uo_cuba



**FIN
(13/13)**

Todas las carreras y años del curso regular y el Ciclo Corto 1 y 2 comenzarán sus actividades lectivas el próximo 5 de septiembre; primer año contará con una sección de 19 semanas ininterrumpidas de docencia presencial que culminarían el 17 de diciembre; cuarto y quinto año están planificados de igual forma pero terminarían el 10 de diciembre.

En el caso de segundo año el proceso está concebido con dos etapas no presenciales desde el 5 y hasta el 22 de septiembre y del 31 de octubre al 26 de noviembre; ciclos en los que desarrollará la modalidad presencial para el tercer año.

De igual forma tercer año contará con dos períodos no presenciales comprendidos del 26 de

Universidad de Oriente reiniciará el curso escolar este 5 de septiembre

Publicado: Viernes, 26 Agosto 2022 08:57

Visto: 88

septiembre hasta el 29 de octubre y del 28 de noviembre al 17 de diciembre; espacio de tiempo en el cual segundo año asistirá a las aulas. Combinando de esta forma para ambos años académicos 11 semanas presenciales y 8 no presenciales.

La modalidad del Ciclo Corto 1 y 2 contarán con clases presenciales que se extenderán hasta el 10 y el 17 de diciembre respectivamente. Para el Colegio Universitario existirá una primera con asistencia hasta el 17 de diciembre y no presente del 3 al 21 de enero.

Ya existen experiencias de clases a distancia desde el alma mater oriental con excelentes resultados, ello ha permitido organizar todo el proceso concibiendo la orientación de actividades y el desarrollo de prácticas laborales.

Todas las graduaciones están planificadas entre el 12 y el 24 de diciembre y la matrícula del curso académico 2023 se planificará a partir del 23 de enero del próximo año.

Quedan abiertos de esta forma los predios universitarios de la mambisa Universidad de Oriente, comprometida con el aseguramiento de los hombres y mujeres de ciencia, que sigue demandando nuestra Revolución.

Fuente: Periódico Sierra Maestra